



くすのき

学校教育目標：夢を持ち、挑み続ける児童の育成～レジリエンス力の向上～

令和5年2月7日 文責 黒木 秀一

2/2

いつしょうけんめい

一生懸命は かっこいい！

待ちに待ったなわとび大会
体育委員による開会の後、
持久跳びを皮切りに、
今日心に決めた技に挑戦しました。

さすが上学年
最後は「はやぶさ」にチャレンジ!
目標達成に向けて、お互いに負けまいと、
友だちと競い合いました。
「元気」「しなやか」「あきらめない」が
レジリエンス力向上への道です。
(折れない心)
がんばれー、がんばれー
いつの間にか、
元気いっぱい、最後まで、ねばり強く、
跳んでいました。

一生懸命はかっこいい！
互いの努力をたたえ合う拍手が
体育館に鳴り響いていました。



上記のQRコードから「学校だより」
及び「本校HP」をご覧いただけます。



PTA役員会

1/31 PTA規約改正に向けて…

本年度四月からPTA規約改正について検討を続けています。児童数の増加や学校を取り巻く環境の変化により、PTA組織や運営の方を見直す必要性を受けてのことです。先日、規約改正に向けたアンケート依頼を各ご家庭に配付させていただきました。PTA活動の活性化に向けた規約改正に対するため、アンケート(フォーム)へのご協力をよろしくお願いします。今月十四日は第十四回PTA臨時総会を予定しています。



違いを大切にするために、私たちにできること

曾方さんの生き方に学ぶ。今日心に決めたことを、日々の生活にぜひ活かしてほしいと思います。お家でも話題にしてくださいね。

2/2 「多様な性について学習！」

五・六年生を対象に「多様な性」について学習しました。「みんながってみんなない」。なんだ曾方晴希さんの講演

の続編です。

学習後半、人の違いを大切にするために私たちに出来ることは?との問いに「性別が違つても一人の人間として接する。」「傷つくことを言わない。」「相手のことを考える。」など、子供たちがそれぞれの思いを語ってくれました。

元気！

あきらめない！

1,2,3,4...

5,6,7,8...